



INVERNADERO

ALEJANDRO CORTÉS, CARLOS CRISOL Y DANIEL SORIANO



Al principio no parecía muy difícil ya que en las instrucciones ponía que en unas horas podía estar acabado. Pero cuando lo empezamos nos dimos cuenta de que nos iba a llevar más tiempo del que pensábamos.



Los primeros días estuvimos trabajando en el laboratorio de biología, y cuando terminamos de montar la base, lo tuvimos que llevar a otro lado ya que si lo hiciésemos más tarde no cabría por la puerta. Decidimos trasportarlo al césped que hay al lado de la charca. Aunque por el camino se salieron algunas piezas y las tuvimos que volver a poner.



No avanzábamos mucho y además, había piezas defectuosas, algunas estaban dobladas y otras eran más grandes o pequeñas del hueco en el que iban.

Estuvimos el segundo trimestre entero montando el invernadero, y alguna que otra vez llegábamos y el viento había tirado algunas partes de lo que habíamos montado la semana anterior, así que avanzábamos más lento aún.



Cuando solo faltaba poner el techo, lo movimos al aparcamiento, pero a la semana siguiente lo tuvimos que volver a poner donde estaba ya que no nos gustó mucho ese sitio. Una semana más tarde lo volvimos a mover, esta vez al jardín que hay al lado del aula TEA. Nos costó bastante meterlo, ya que tuvimos que pasarlo por encima de la valla que hay en las gradas, pero finalmente lo conseguimos.



Ya en ese sitio, colocamos lo que quedaba de la estructura, metimos los plásticos que faltaban, colocamos la puerta y el techo y apretamos los últimos tornillos. Y después de más de un trimestre lo terminamos.



FINALMENTE A DÍA 17 DE MAYO DE 2024 PODEMOS DECIR QUE ESTÁ ACABADO

